

# Fausto Mota busca apoyo en Eibar para tomar parte en el rally Dakar

Hace dos años quedó con su Yamaha en el puesto 53 de la prueba que transcurrió entre Argentina y Chile

ALBERTO ECHALUCE

**EIBAR.** Fausto Mota, el motorista portugués de 35 años afincado en Vitoria, busca apoyos en Eibar para conseguir participar en el rally Dakar. Ha expuesto su moto Yamaha en El Corte Inglés de Eibar y para el día 15 de marzo tiene previsto ofrecer una charla en el salón de actos de este centro comercial, para mostrar la experiencia personal en el mundo del Dakar.

Su objetivo es tomar parte en el rally Dakar, anteriormente conocido como París-Dakar. Hasta el año 2008, el recorrido de la prueba llevaba a sus participantes desde capitales europeas hasta la ciudad de Dakar. Así, se hizo conocida a partir de la salida de París, pero desde 1995 ha ido cambiando su lugar de inicio por otras ciudades como Granada, Lisboa, fundamentalmente por motivos publicitarios o políticos. En el 2000 y 2003 la carrera finalizó en Egipto. En el año 2008 fue suspendida por recomendación del gobierno de Francia temiendo posibles atentados terroristas. Así, el rally pasó en 2009 a Suramérica, entre Argentina y Chile.

Mota participó hace dos años en la carrera por esos dos países, durante dos semanas y con casi 9.000 kilómetros recorridos. En su primera participación, Mota terminó en el puesto número 53 de un total de 183 participantes. Todo un éxito.

En el 2013 este rally se inicia en Lima (Perú) y concluye en Santiago de Chile, después de haber pasado por Argentina. Por ello, Mota está enfascado en su participación en una nueva edición, siempre que consiga la cifra económica que necesita para llevar a cabo su proyecto, en la considerada carrera más espectacular del mundo. Según comentaba Mota, «participar en el Dakar era un sueño que tenía desde hace mu-

chos años. Me fascinaban las motos atravesando el desierto y subiendo por dunas y más obstáculos difíciles». No obstante, financiar este proyecto es harto complicado. Su presupuesto se cifra en 85.000 euros entre gastos de inscripción, licencias, seguridad, carburante, alojamiento y otros gastos.

Para afrontar el Dakar, Fausto Mota confía en su Yamaha WR450, una moto con altas prestaciones, equipada con el kit Racing, que resulta una apuesta fiable para pilotos oficiales y privados, demostrando excelentes características de rendimiento y fiabilidad. «Tras la finalización de cada etapa, la moto es desmontada y montada de nuevo para afrontar la etapa siguiente», decía Mota.

Esta iniciativa está unida también a una acción humanitaria para transportar comida y medicamentos desde Vitoria a Zagora (Marruecos). En dicho camión irá la Yamaha, con lo que se trata de aprovechar el viaje para realizar los entrenamientos en el país magrebí. «De momento cuento con un 20 por ciento de financiación, pero espero incrementar esta cifra con los contactos que voy a mantener».

El impacto publicitario de esta prueba es también muy notable. En su tercera edición en el continente sudamericano, el Dakar consiguió una amplia relación con el público, que alcanzó los cinco millones de espectadores, con 190 países viendo imágenes de la prueba, y una cobertura de 1.200 horas. «Tiene un gran impacto, sin duda. También es una forma para las empresas de publicitarse en Latinoamérica».

A nivel interno, la prueba exige llevar a cabo intensos entrenamientos, de cara a estar preparado para esta dura prueba. «Hago mucha bicicleta y carreras de moto a nivel nacional. Las horas de entrenamiento en Marruecos vienen también muy bien».

En su primera participación en el rally Dakar, a lo largo de 14 días de rally, Mota señalaba que «comenzamos en Buenos Aires, crucé después los Andes hacia Chile y des-



Fausto Mota, con su Yamaha WR450. ■ FELIX MORQUECHO

pués volví a Buenos Aires. Las carreteras tenían duras pendientes, en medio de las bajas temperaturas. Podrá parecer un paseo, pero fue muy duro».

Sin duda alguna, lo más peligroso fue cruzar los Andes, alcanzando los 5.000 metros de altitud, a cinco bajo cero. «Llegué a conducir con una mano y la otra llevaba cerca del tubo de escape para coger calor, para evitar la congelación de las manos. No fue nada agradable todo esto, pero ahora lo veo como una anécdota».

Lo cierto es que el palmarés de Mota es también muy brillante. En 1999 inició las competiciones de moto Camp, Enduro Nacional. A partir de aquí ha sido quinto en el Moto Rally Campeón de España, general Baja Aragón (2006), tercero en el campeonato de Europa de Raids, tercero en el campeonato nacional todo terreno Clase T+1, Shamrock de Marruecos, además del puesto 53<sup>a</sup> en el Dakar 2011, y tercero en el Red Bull Romaniacs 2012.

## EN BREVE

### Asamblea del Club Deportivo Eibar, el próximo día 22

El Club Deportivo Eibar ha convocado una asamblea para el próximo 22 de marzo, a las 20.00 horas de la tarde en primera convocatoria y a las 20.45 horas en segunda y última convocatoria. Se llevará a cabo la modificación de los Estatutos del Club Deportivo Eibar, que en el caso de aprobarse se nombrará presidente y junta directiva. En caso contrario, se procederá al nombramiento del responsable Electoral, aprobación del Calendario Electoral y convocatoria de elecciones. Los socios y socias que deseen conocer mejor la propuesta de modificación de Estatutos de esta entidad pueden consultar toda la información al respecto en la página web del club y en el tablón de anuncios existente en la sede ubicada en la calle Toribio Etxeberria.

### Consejos del OMIC de Ermua ante el cierre de empresas

Ante el aumento de consultas de los consumidores ermueños por la situación en la que se encuentran frente al cierre de empresas, la Oficina de Información al Consumidor (OMIC) de Ermua ofrece ciertas recomendaciones para la población afectada en estos casos. En primer lugar, desde este servicio aconsejan ponerse en contacto con los responsables de la empresa para resolver el problema. También es importante conservar y recopilar toda la documentación relacionada con la adquisición del producto. Cuando no es posible establecer contacto, la única vía es la judicial, personándose como acreedor. El plazo para personarse es de un mes desde el día siguiente a la publicación de la declaración de concurso. En caso de que el contrato se adscriba con una entidad financiera se recomienda acudir a ella antes que a la vía judicial, aunque lo más aconsejable es acudir a una OMIC que estudiará el caso para ver si puede prosperar por la vía judicial.

## Cuatro obras integran la semana más alternativa de las Jornadas de Teatro

F.M.

**EIBAR.** Quienes quieran ver algo diferente dentro del programa de las Jornadas de Teatro tendrán ocasión de acudir mañana martes a las 20.30 al Complejo Educativo donde se ofrecerá la obra 'Calla y come', un montaje de la compañía vizcaína La Cocina que se gestó unos encuentros teatrales. La pieza fue finalista en la categoría de espectácu-

lo revelación en la pasada edición de los Premios Max.

La sección de grupos universitarios incluye la obra 'Para qué recordar' del grupo TxaiKa. Es una formación que da salida a los estudiantes de Anima Eskola, un centro de estudios de cine y teatro en Bilbao. Esta obra se podrá ver el miércoles en el Coliseo. La misma sección ofrece el sábado en el Complejo Educa-

tivo la obra 'El chico de la última fila', un trabajo de Teatro Estudio de San Sebastián, sobre un texto de Juan Mayorga.

La semana se completa con la compañía madrileña Yllana, que llega el viernes al Coliseo con la obra ¡Muu! 2. Se trata de una revisión de una de las piezas que lanzó a esta compañía en el camino de ser una de las grandes firmas de comedia.



Yllana estará en plan torero el próximo viernes con ¡Muu! 2.

## El encuentro empresarial Negobide se celebra este jueves día 14

:: A. E.

**EIBAR.** Un nuevo encuentro empresarial de la red NegoBide, Círculo Empresarial Negocios y Valores, tendrá lugar el próximo jueves, día 14 de marzo, a partir de las 13.45 horas, en Portalea, con la colaboración del Ayuntamiento y la Agencia de Desarrollo Debegesa. En este nuevo encuentro de la red, se darán a conocer formas de identificar apoyos concretos para sacar adelante un negocio.

La empresa Negobide pone en marcha este encuentro empresarial, en Eibar, destinado a fomentar el desarrollo económico de las empresas y profesionales, y estimular la innovación y cooperación, «dentro de un marco de carácter de responsabilidad social».

Entre 25 y 30 representantes y directores de empresas podrán intercambiar referencias y un efecto multiplicador de los contactos, información y consecución de sinergias. Iniciada la sesión, momento en el que los participantes comenzarán a interactuar, seguirá una apertura del encuentro, con una duración de cinco minutos.

Después, seguirá un consejo de mejora de negocio, una presentación de cada negocio, intercambio de tarjetas de visita y su posterior reparto a todos los participantes. Posteriormente, cada empresa realizará una presentación, durante quince minutos, apoyada por medios audiovisuales. También se abre un periodo de exposición sobre referencias e intereses de cada empresa Inscripciones en: [info@negobide.com](mailto:info@negobide.com).

La participación sólo tiene un coste de diez euros, el precio del lunch.

# Ermua vuelve a celebrar unas jornadas sobre gestión de emociones

Unas emprendedoras locales organizan actividades para el bienestar de las personas con expertos en diferentes disciplinas

:: AINHOA LASUEN

**ERMUA.** Ermua vuelve a celebrar una nueva jornada para «aprender a gestionar las emociones». Se llevará a cabo el próximo sábado, 16 de marzo, aunque el plazo de inscripción se abre hoy y concluirá el próximo miércoles.

Las personas que deseen inscribirse o recibir más información, podrán llamar al teléfono 650227164, en horario de 10.00 a 13.00 horas y de 17.00 a 19.00 horas, durante los próximos tres días.

Se trata de la segunda edición de estas jornadas que pretenden «aportar herramientas a los ermuarras para que se encuentren mejor», explican las promotoras de estas sesiones en la villa.

Las emprendedoras ermuarras, Susana Carnicero e Isabel Santiago, son las encargadas de organizar estas jornadas «que además pretendemos que impartan expertos locales, para promocionar también el conocimiento de las personas del pueblo», aclaran las organizadoras.

Estas jornadas se basan en la conjunción de diferentes disciplinas que permiten conseguir una mejora en el cuerpo y mente de las personas participantes. Las actividades se desarrollarán en Izarra Centre.

Para adaptarse a la demanda que plantean las personas participantes se ha elaborado un programa que permite acudir en horario de mañana o de tarde o durante la jornada completa.

Se ha incluido una sesión de coaching, con el lema 'mejora tu pensamiento, mejora tu vida' que im-



Imagen del cartel que anuncia la programación de las jornadas. :: A. L.

partirá la experta de 'El espejo del coaching' Isabel Santiago. Esta sesión transcurrirá de 10.30 a 12.30 horas.

La sesión de biodanza, en la que se pretende conseguir la conexión con la fortaleza interior, que correrá a cargo de la facilitadora de Bio-

## LOS HORARIOS

- ▶ De 10.30 a 12.30 horas. Coaching.
- ▶ De 12.30 a 14.30 horas. Biodanza.
- ▶ De 16.00 a 18.00 horas. Pilates antiestrés.
- ▶ De 18.00 a 20.00 horas. Yoga.

danza, Mentxu Arjonilla, se ofrecerá de 12.30 a 14.30 horas.

De 14.40 a 16.00 horas se llevará a cabo el 'wordlunch' en el que se podrá comer y comunicarse, entre otras actividades. Posteriormente, de 16.00 a 18.00 horas, se podrá disfrutar del pilates antiestrés, con los profesores expertos en esta disciplina, Amaia Capanaga y Amadeo González.

Además, de 18.00 a 20.00 horas, la instructora de yoga, Maite Ugarteburu se encargará de impartir esta disciplina a las personas participantes. Se trata de 'respirar bien para vivir mejor'.

Por último, de 20.00 a 20.30 horas se llevará a cabo una sesión en la que poder charlar sobre las impresiones que se sacan de las jornadas.

Si se participa en las actividades de todo el día se deberán abonar 30 euros. En caso de apuntarse también al 'wordlunch' se pagarán 35 euros. Las personas que deseen inscribirse bien a las actividades matutinas o bien a las vespertinas deberán abonar 15 euros y si se inscriben al 'wordlunch' aportarán 20 euros.

Hay que tener en cuenta que el aforo está limitado a 60 personas y que el mismo sábado no se venderán entradas. Las personas que deseen más información podrán solicitarla en [fluyeconclavida@gmail.com](mailto:fluyeconclavida@gmail.com) o en los teléfonos de las organizadoras.

\* EL CORREO no se hace responsable de cambios de última hora

## TELÉFONOS DE INTERÉS

**URGENCIAS**  
SOS DEIAK 112  
DYA 943 464 622

**HOSPITALES**  
Hospital Mendaro 943 032 800  
Ambulatorio de Eibar 943 032 500  
Ambulatorio de Eibar (Torreku) 943 032 650  
Ambulatorio de Ermua 943 032 630

**POLICÍA MUNICIPAL**  
Eibar 943 708 424  
Ermua 943 176 300

**ERTZAINTZA**  
Eibar 943 531 700

**BOMBEROS** Toda la provincia 112

**TRANSPORTES**  
Euskotren 902 543 210  
Pesa Eibar 902 101 210  
Bizkaibus 902 222 265

**TAXIS**  
Eibar 943 203 071 y 943 201 325  
Ermua 943 170 396

**AYUNTAMIENTOS**  
Eibar (Centralita) 943 708 400  
Eibar (Oficina de información a la Ciudadanía, Pegora) 010  
Ermua 943 176 322

## CARTELERIA DE CINE

**EIBAR**  
**COLISEO** Merkatu Kalea, 2  
**Hitchcock** 20.30  
**Las ventajitas de ser un marginado** 20.30  
**Oz, un mundo de fantasía (3D)** 20.30

**ERMUA**  
**ERMUA ANTZOKIA** Iparragirre s/n  
**7 psicópatas** 20.30

## COMUNICACIONES

### AUTOBUSES

**EIBAR-SAN SEBASTIÁN**  
Laborables: 7.00\*, 8.00, 8.30, 9.00\*, de 9.30 a 13.30\* cada hora y de 14.30 a 20.30 cada hora.  
Sábados: 7.00\*, 8.30 y de 9.30\* a 19.30 cada hora.  
Festivos: 8.30, 10.30\*, 12.30, 13.30, 15.30, 17.30, 18.30, 19.30 y 20.35.  
\*Salida desde Ermua diez minutos antes

**SAN SEBASTIÁN-EIBAR**  
Laborables: 7.00, de 7.30 a 13.30 cada hora, 15.00\*, de 15.30 a 18.30\* cada hora, 19.30, 20.30 y 21.00\*  
Sábados: 7.00, de 8.30 a 14.30\* cada hora, de

15.30 a 20.30 cada hora, 21.00 y 22.00\*  
Festivos: de 8.30 a 18.30 cada dos horas, 19.30, 21.00\* y 22.00\*  
\*Llegada a Ermua

**EIBAR-BILBAO** (Autopista)  
De lunes a sábado: Desde las 6.40 hasta las 20.40 cada hora. Domingos y festivos: Desde las 7.40 hasta las 21.40 cada hora.

**BILBAO-EIBAR** (Autopista)  
Laborables: De 6.40 a 21.40 cada media hora. Sábados y festivos: De 7.40 a 21.40 cada media hora.

**EIBAR-VITORIA**  
Laborables: De 7.00 a 21.00 cada hora y a las 6.15, 10.15, 14.15 y 18.15.  
Festivos: 8.45, 12.45, 16.45, 20.45.

**VITORIA-EIBAR**  
Laborables: De 6.30 a 20.30 cada hora y a las 7.15, 8.00, 12.00, 16.00 y 20.00.  
Festivos: 10.30, 14.30, 18.30 y 20.30.

**EIBAR-PAMPLONA**  
Laborables: 7.45, 13.30 y 14.45.  
Festivos: 7.45 y 18.00

**PAMPLONA-EIBAR**  
Laborables: 11.00, 17.00 y 18.00.  
Festivos: 11.00 y 21.00.

**EIBAR-ARRATE**

Sábados y laborables: 14.00.  
Festivos: 9.00, 10.00, 11.00, 13.00 y 18.00.

**ARRATE-EIBAR**  
Sábados y laborables: 14.30.  
Festivos: 9.30, 10.30, 11.30, 13.30 y 18.30.

**EIBAR-ELGETA**  
Laborables: 13.30 y 20.30.  
Festivos: 12.00 y 19.00.

**ELGETA-EIBAR**  
Laborables: 14.00 y 20.50.  
Festivos: 12.30 y 19.30.

**EIBAR-HOSPITAL MENDARO**  
Lunes a viernes: 6.20, 7.05 (de 7.05 a 22.35 cada media hora).  
Sábados: De 7.00 a 21.00 cada hora.  
Domingos: de 8.00 a 21.00 cada hora.

**HOSPITAL MENDARO-EIBAR**  
Laborables: De 6.45 a 21.15 cada media hora. Y a las 21.55.  
Sábados, domingos y festivos: De 7.45 a 20.45 cada hora y a las 21.55

**TRENES**  
**BILBAO-EIBAR**  
Laborables: 5.57. Diario: (De 6.57 a 20.57 cada hora), 9.34 y 20.34.

Sábado noche: 23.50, 1.50, 3.50 y 5.50.

**EIBAR-BILBAO**  
Laborables: 6.13, 7.13. Diario: (De 8.13 a 22.13 cada hora), 10.36 y 21.36. Noches: 2.05, 4.05, 6.05 y 7.29.

**ERMUA-BILBAO**  
Laborables: 6.19 y 7.19. Diario: De 8.19 a 21.19 cada hora.

**SAN SEBASTIÁN-EIBAR**  
Laborables: 5.47, 6.47. Diario: De 7.47 a 20.47, cada hora, 9.20 y 20.20.

**EIBAR-SAN SEBASTIÁN**  
Laborables: 6.13 y 7.13. Diario: De 8.13 a 22.13 cada hora, 10.35 y 21.35.

## FARMACIAS

**EIBAR**  
De 9.00 a 22.00: Las Heras (Fermin Calbetón, 19).

**ERMUA**  
De 9.00 a 22.00: Aramburu (Gipuzkoa Etorbidea, 46).

**EIBAR-ERMUA**  
Noche. De 22.00 a 9.00 horas: Aramburu (Gipuzkoa Etorbidea, 46. Ermua).